



Plan Verano Seguro partió con refuerzo policial y anuncio de fiscalizaciones

En El Tabo ayer se lanzó el despliegue para recibir a los turistas en vacaciones.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernsanantonio.cl

En el complejo Cinco's de El Tabo autoridades, encabezadas por el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, lanzaron el plan Verano Seguro, una estrategia que apunta a entregar tranquilidad a los millones de turistas que arribarán durante las vacaciones a la provincia.

Así lo reafirmó el delegado regional, Yanino Riquelme, quien señaló que este plan es "parte de la planificación que se viene desarrollando con Carabineros y el resto de las instituciones para tener un verano tranquilo y una época estival segura".

El representante del Ejecutivo en la región destacó que "la delegación presidencial provincial ha hecho un trabajo relevante en coordinar a todas las instituciones del Estado y



AUTORIDADES JUNTO AL CONTINGENTE POLICIAL QUE REFUERZA LA DOTACIÓN EN EL VERANO.

80

carabineros llegaron a la provincia para reforzar la dotación durante el verano.

los municipios, con más de 90 fiscalizaciones en distintos puntos de la provincia".

También manifestó que "otro punto relevante es el refuerzo que llega desde Santiago, incluso desde Valparaíso, distribuyendo este servicio para tener un verano seguro y tener tranquilidad".

Y contó que "ya ha llegado toda la dotación de



EL PLAN VERANO SEGURO SE LANZÓ AYER EN EL TABO.

Carabineros que se ha reforzado con las escuelas y con la contratación de personal que se reintegra en funciones administrativas o en el OS-14".

REFUERZO

Sobre el personal de refuerzo profundizó el coronel Patricio Gómez, prefecto de San Antonio. "Conforme a la planificación de

la institución para el periodo estival hemos recibido un refuerzo aproximado de 80 carabineros que serán distribuidos en la provincia de San Antonio conforme a las necesidades de cada comuna. Las Comunas como Algarrobo, El Quisco y El Tabo tienen un alza considerable de flujo de personas por las vacaciones".

Además dijo que "hemos gestionado personal de caballería para que realice patrullajes en las playas que hemos mencionado para mantener una mayor proyección y presencia policial en la playas de las distintas comunas".

FISCALIZACIONES

La delegada presidencial provincial, Caroline Sireau, anunció una serie de fiscalizaciones masivas durante enero y febrero. "Llevamos bastante tiempo en esta coordinación con los municipios y las cámaras de comercio, que nos hacen un requerimiento de los puntos a fiscalizar. En un trabajo conjunto con carabineros, la Policía Marítima, el Servicio de Impuestos Internos, la Seremi de Salud y los equipos municipales se destina una planificación para el perio-

do estival, con estas fiscalizaciones masivas".

La delegada adelantó que "tenemos planificadas más de 90 solo para el mes de enero y obviamente esta cifra aumenta en febrero, cuando tenemos más público que nos visita".

Como anfitrión del lanzamiento, el alcalde Alfonso Muñoz, aseveró que "ponemos nuestro máximo esfuerzo como municipio, en una amplia colaboración con las instituciones que resguardan la seguridad. Nuestro compromiso es ponernos a disposición de las instituciones y trabajar coordinadamente para tener el mayor éxito en bien de nuestra comunidad".

El jefe comunal reconoció que "los recursos humanos, técnicos y económicos siempre son insuficientes, pero en los últimos 4 años en nuestra comuna los hemos optimizado y ha resultado de buena forma. Nos coordinaremos para tener una seguridad efectiva para quienes nos visitan en temporada estival".

Antes del lanzamiento se realizó una campaña preventiva de incendios forestales, en el sector de la tenencia de Las Cruces. 🌲